

# 1月の予定

日	曜日	生活目標: 生活リズムを見直そう 保健目標: かぜの予防をしよう	下校時刻					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	祝元日						
2	木							
3	金							
4	土							
5	日							
6	月							
7	火	第三学期始業式/(全)3時間授業	11:50	11:50	11:50	11:50	11:50	11:50
8	水	(全)通学班会議・一齊下校 5時間目/(全)5時間授業	14:15	14:15	14:15	14:15	14:15	14:15
9	木	(全)4時間授業	13:45	13:45	13:45	13:45	13:45	13:45
10	金							
11	土							
12	日							
13	月	祝成人の日	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40	15:40
14	火	スクールカウンセラニ采教	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
15	水	(1)遊び体験/(56)委員会	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40	15:40
16	木	集金日	13:45	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40
17	金							
18	土							
19	日							
20	月	校内書きぞめ展覧会~1/31まで	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
21	火	児童集会/(3)ページマ教室/(456)クラブ	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40	15:40
22	水	(全)読み聞かせ/(5)セブンイレブン出前授業/代表委員会/教育相談日	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40	15:40
23	木	(全)読み聞かせ/(6)オンライン歴史教室	13:45	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40
24	金	入学説明会	12:40	12:40	12:40	12:40	12:40	12:40
25	土	学校公開日 ※2~4校時公開						
26	日	振替休業日						
27	月							
28	火	(全)5時間授業/音楽朝会	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
29	水	(123)ひ読み聞かせ/ながよし遊び 25分休み	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40	15:40
30	木	本	13:45	14:50	14:50	15:40	15:40	15:40
31	金							

2月当初の行事予定	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
3月	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
4月	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50
5月	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50	14:50

## 第3学期 学校公開日



Teacher's column  
食育推進の取り組みについて

食育担当 野澤 咲季  
11月には「彩の国ふるさと学校給食見聞会」があり、本校では、学級ごとに元気な体づくりシンクのマスに量り入れることで、子どもたちが地域のことと学ぶ機会をつくるなど、食育のための生きた教材として大きな役割を果たしています。川口市のホームページで、学校給食で提供されている献立のレシピが紹介されています。私も、給食の味を自宅でも楽しもうと、アルファベットの形をしたマカロニのスープや大豆のしゃりやり揚げを作ったことがあります。実際に自分で作つてみると、手間ひまがかかることがよく分かり、改めて給食に対する感謝の気持ちをもつことができました。ご家庭でもぜひ、お子様と一緒に川口市のホームページをのぞいてみてください。給食を話題に、食事を囲むのもよいかもしれません。

- 連絡・後日詳細を別紙にて、連絡します。
- ・徒歩か自転車でご来校ください。
- ※車でのご来校はできません。
- ・履物は持つて上がってください。  
靴袋等をご用意ください。

いじめ相談件数  
12月のいじめにに関する相談件数は、8件でした。

学校 年上  
令和7年1月  
川口市立元郷小学校  
児童数: 453名

## 母校 元小 希望を「編み直す」

校長 岡田 大助

新年を迎えました。皆様、本年もよろしくお願ひいたします。本日3学期がスタートし、いよいよ残り3か月。年度の締めくくりと次年度への準備を進めています。

年末に自宅の部屋を掃除していたら、卒業した大学の教育学部同窓会が発行した、数年前の機関誌が出てきました。「希望を編み直す」というタイトルで私が寄稿した文章が掲載されています。※当時の文章を加除修正しています。

学者・鷲田清一(わしだ きよかず)氏の言葉である。「希望には、遂(ど)げる、潰(つい)えるかの、二者択一しかないのでない。希望には、編(あ)みなおすと、いう途(みち)もある。」「たえずじぶんの希望を編みなおし、気を取りなおして、別の途をさぐってゆくのが人生というものであろう。」大学で日本近世史を学んだが、研究への途ではなく、小学校教員を選んだ自身の経験を思い出した。

人に自慢できる志がないことに後ろめたさを感じた時期もあったが、教員としてのキャリアを重ねる中で、使命感が高まつていったようだ。その中で、歴史を学んだことが授業に随分生きかされた。管理職(教頭)として最初に着任した小学校は、なんと論文で取り上げた事例地である江戸時代の○村があった場所だった。地域の方と歴史の話で意気投合することもしばしばである。かつて軌道修正した「希望」が回り道をしてつながっている。

今年の箱根駅伝も様々なドラマが垣間見られた素晴らしい大会でした。失意のうちに大学を去るランナーもいるでしょう。裏方に徹した4年間だった選手・学生もいるでしょう。それぞれの「希望」が今後の人生において、どうか遂げたり編み直したりできますようにと願うばかりです。

「初志貫徹」だけでなく、初志がダメでも二枚腰三枚腰のしなやかな思考も持ち合わせたいのです。そうやって「希望」とつきあいながら、人生をしぶとく主体的に生きていきたいと改めて感じた年初でした。3学期も、本校は「ねばり強い」児童を育成すべく、力を尽くしてまいります。引き続きお力添えをいただけますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。